



3 Pièces

80 m²

Réf. 3277

895 000 €

St-Tropez

Appartement à vendre (83990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À deux pas du cœur de Saint-Tropez, découvrez cet appartement de 66 m² loi Carrez, complété par deux terrasses totalisant 14 m². Situé au 3^{ème} étage avec ascenseur, sa configuration d'angle garantit une luminosité optimale. Rénové entièrement en 2020, il propose une entrée aménagée, une cuisine fonctionnelle, et un espace de vie séjour/salle à manger donnant sur un balcon orienté sud. L'espace nuit comprend deux chambres, dont une avec sa salle de douche privative, et une seconde salle de douche avec WC. Chaque chambre bénéficie d'un accès extérieur. Une cave et une place de parking viennent ...

Steps from the heart of Saint-Tropez, discover this 66 m² Carrez law apartment, complemented by two terraces totaling 14 m². Located on the 3rd floor with elevator, its corner configuration ensures optimal brightness. Fully renovated in 2020, it features an equipped entrance, a functional kitchen, and a living/dining area opening onto a south-facing balcony. The sleeping area includes two bedrooms, one with its private shower room, and a second shower room with WC. Each bedroom benefits from external access. A cellar and a parking space complete this property. 28 housing lots / 72 total lots / ...

TARDIEU

Traverse du Mabrier - 83990 ST-TROPEZ

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

